

# おとくにしんぶん

<http://www.otokuni-jc.org/>

発行／公益社団法人乙訓青年会議所 〒617-0826 長岡京市開田3丁目10-16 長岡京市立産業文化会館2F 編集／総務財政委員会

## Contents



## 3月3LOM 合同例会

## 乙訓文化少年団育成会

## おとくにの輪



ご家族でお越しの方々が多くかったです



卷之三



アートに大人気のカラッキ



非常にたくさんのお客様にご支持を頂きました

2

六員募集

長岡京市立多世代交流センターにて三月事  
行なされました。今回は  
を学生ボランティアの方  
と一緒に遊んで頂き、後半で  
デボールを行ないまし  
室内のためドッヂボール  
づくりと投げるルールで  
いましたが、子どもたち  
しんでいるように見受け  
よした。最後に齊藤担当  
事長より一年間の締めの  
束を頂き、無事に二〇一  
度の文化少年団育成会を

室内外でも全力で走ってます

団育成会を終え、まずなにこ  
りもお預りしている子どもたち  
に大きなケガが無かつた幸  
にホッとしました。残念なが  
ら十一月のみかん狩りは雨  
中止となりましたが、一年間  
を振り返つておむね子どもたち  
にも楽しんで頂けたのは  
はないかと思うと同時に、こ  
の三時間の事業でも毎月バ  
画する事の大変さを痛感しと  
した。また一年間を通じて生  
ボランティアや他団体の皆  
様には大変お世話になり、そ  
謝しております。四月から  
新たに二〇一二年度の文化少  
年団育成会がスタートしまさ  
が、この一年間で得た経験  
しつかりと引き継ぎ、さらによ  
良い企画を考えて頂きたいと  
思います。

(記事 川口 順也)



室内でも全力で走ってます

私自身が一年間の文化少年団育成会を終え、まずなによりもお預りしている子どもたちに大きなケガが無かつた事にホッとしました。残念ながら十一月のみかん狩りは雨で中止となりましたが、一年間を振り返つておおむね子どもたちにも楽しんで頂けたのではないかと思うと同時に、ほんの三時間の事業でも毎月企画する事の大変さを痛感しました。また一年間を通じて学生ボランティアや他団体の皆さんには大変お世話になり、感謝しております。四月からは新たに二〇一二年度の文化少年団育成会がスタートしますが、この一年間で得た経験をしっかりと引き継ぎ、さらに良い企画を考えて頂きたいと思います。

**おとくにの輪**

## 涉がい者雇用セミナー

三月二日（金）長岡市中央生涯学習センターにて障がい者雇用セミナーが開催されました。まずは株式会社松井商店の松井氏に「我が社における障がい者雇用の取り組み」をご講演頂きました。松井氏はやりがいを持つて仕事が出来るよう職域を確保される事を心掛けておられ、また社員の方は障がいの有無に関係なくキチンと向き合つて対話する事が大事だとおっしゃつておられました。また松井商店での仕事の様子をビデオで拝見させて頂きましたが生き生きと集中して作業されている姿は健常者と変わらず、むしろ戦力として期待されている様子がひしひしと伝わってきました。正直なところ、私自身もこれまでに触れ合う機会が少なかつたので障がい者に対するイメージだけが独り歩きしていたのですが、今回参加させて頂いてそのイメージが大きく覆されましたし、これからのもち



きテーマであると感

三月十七日（土）十八日の二日間に渡つてケイジャーズカップの準決勝、決勝が行なわれました。当日、体育館に近づいて行くと何か懐かしく感じる音と声援が聞こえ、ドアを開くと中学生や高校生が1つのボール、ゴールのために走り回り、ベンチに居る選手は一人だけが頑張つても上手くいかない事が多く、チームワークこそが大切であり、周りを見れる人がチームを引っ張つていく事が重要だと思います。昔、自分が中学や高校の部活をただ単純にやりたいから、興味があるからって気持ちでやつていました。ランニングやトレーニングなどの地味な練習の時間が嫌で試合だけやりたかった。そんな事を思い出しました。このチームワークやトレーニングの重要さを今になつて痛感します。これらは全て会社を経営するにあたつても同様に大切な事であり、学生の

後記 川口順也

委員会に新たな仲間が加わりました！お神輿好きの松本さんです。いい仲間が増えるのは嬉しい事ですね。

关时政委员会

集長 川口順也 副編集長 嶋田年比于  
委員 足立雅也 市川宣宏 中智哉 松本正義